

POLITIQUE

politique.union@sonapresse.com

Matérialiser les instructions du chef de l'État

AU contact des siens samedi dernier, le chef du gouvernement a réaffirmé sa détermination à traduire en actes la volonté du président de la République.

J.K.M
Libreville/Gabon

Le Premier ministre, Julien Nkoghe Bekale, par ailleurs député du 1er siège du département du Komo-Mondah et membre du Comité permanent du Bureau politique du Parti démocratique gabonais (PDG), était, samedi dernier, à Ntoum.

Devant une foule nombreuse venue à l'écouter, le premier responsable politique du Komo-Mondah a tenu à réaffirmer son engagement "à matérialiser les hautes instructions du président de la République, Ali Bongo Ondimba, tendant à l'amélioration des conditions de vie des populations". De même, il a invité l'assistance à s'approprier véritablement les valeurs qui fondent notre vivre-ensemble.

Notamment celles véhiculées par notre devise nationale "comme nous y a invités le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, dans son discours des vœux à la Nation le 31 décembre dernier". Non sans avoir exhorté les populations de sa circonscription politique "à consolider et à préserver l'unité, la cohésion, l'harmonie et la solidarité".

Dans la foulée, l'élue de la commune de Ntoum, accompagné



Le Premier ministre, Julien Nkoghe Bekale, à son arrivée à Ntoum samedi dernier.

de son suppléant, a présenté aux populations ses vœux les meilleurs pour cette nouvelle année. "Nous sommes en 2020. L'année 2019 est partie avec ses joies et tristesses pour chacune et chacun d'entre nous. C'est pourquoi, nous avons voulu communier avec vous pour vous souhaiter beaucoup de bonheur, prospérité et de santé".

Pour leur part, les Ntoumois et les Ntoumoises n'ont pas manqué de remercier leur élu pour ce geste de générosité. "Nous souhaitons que le Tout-Puissant garde notre fils, de sorte qu'il reste concentré sur l'exécution des missions que lui a prescrites le président de la République, Ali Bongo Ondimba", a indiqué un habitant de Ntoum.

Communiqué du gouvernement Aucune vague d'enlèvement d'enfants au Gabon

"Depuis quelques jours, des messages des plus alarmistes sur une supposée vague de disparitions d'enfants inondent les réseaux sociaux et sont repris par certains médias en ligne, sans vérification aucune. Ces messages et articles ont pour effet d'alimenter de façon irrationnelle et irresponsable une certaine psychose au sein de la population. Dans certains cas, ils reposent sur des faits avérés et notamment en ce qui concerne la disparition du petit Anderson Abaga Ngoua Rinaldi, âgé de trois ans et résidant avec ses parents au village Ébbé Aba à moins de 10km de Bitam.

Malgré le fait que ses parents n'aient porté plainte à l'antenne provinciale de la police judiciaire de Bitam que le lundi 20 janvier, le procureur de la République près le tribunal de première instance d'Oyem a ouvert une enquête. Les services de police et de gendarmerie sont mobilisés pour retrouver le garçonnet, contrairement à ce que l'on a pu lire çà et là.

Le gouvernement tient à rappeler que toute personne qui a connaissance d'un fait lié à la disparition d'un individu, à fortiori d'un enfant, a l'obligation de le signaler aux autorités compétentes.

La démarche visant à lancer l'alerte sur les réseaux sociaux, si tant que les faits soient avérés, est certes louable mais ne constitue pas une saisine officielle. De plus, elle ne doit pas être un prétexte à l'extrapolation et à la diffusion de fausses informations. Aussi le gouvernement appelle à la retenue tous ceux qui véhiculent ces fausses nouvelles. Sans pour autant minimiser les cas réels qui pourraient exister et pour lesquels la justice n'est pas encore saisie, le gouvernement tient à affirmer qu'il n'y a actuellement au Gabon aucune vague d'enlèvements d'enfants. Enfin, le gouvernement souhaite lancer un avertissement ferme à tous ceux qui, sur les réseaux sociaux ou ailleurs, expriment des propos abusifs, insultants ou mensongers. Ces déclarations de nature à semer le trouble à l'ordre public sont pénalement répréhensibles. Le gouvernement saisit cette occasion pour rappeler la responsabilité première qui incombe aux parents vis-à-vis de leurs enfants et qui se traduit par un devoir de vigilance des premiers envers les seconds".

#LEBEST

LISTE DES PRÉSÉLECTIONNÉS EN VUE DU TIRAGE AU SORT DU 2^E RAV4

1. NDJIEMBI Jean-Paul
2. AYOMBO Cecilia
3. OSSAKIDI MEYO Boney
4. BITEGHE NDONG Manassé
5. ALIHANGA Raphaël
6. MOKOMBOUET MODIEKOU Ulrich
7. ANDJOUA HANOUN Nina
8. NIASSA SALIOU
9. BOUSSOUGOU Neil
10. BIDOUMA Jean-René

11. MOKOLO Nhyi Evans
12. MOUISINGA MOMBO Tuburca
13. OBIANG NKOULOU Bruno
14. ESSONO ONDO Aristide
15. NGUEMA SIMA Joseph
16. PANGOU MOUKALA Jean Stany
17. KAMMI ETONG
18. OLOUONO Blanche Valérie
19. SANG NI MILEBU Felly Luce Darie
20. MBA NDONG Nicole

2 RAV4

Félicitations à nos 20 derniers présélectionnés attendus pour le tirage au sort final du deuxième RAV4.